

Guter Auftakt in Deisenhofen

Die U19 des FV Illertissen hat ihr erstes Saisonspiel gegen den FC Deisenhofen gewonnen

Einen Ligastart nach Maß feierte die U19 am Sonntag beim Spiel gegen den FC Deisenhofen. „Wir sind absolut zufrieden - es war ein guter Auftritt unserer Mannschaft und ein Sieg beim letztjährigen Tabellenzweiten ist keine Selbstverständlichkeit“, so Trainer Markus Schaich.

Am Anfang tat sich das neu formierte Illertisser Team noch schwer und Deisenhofen kam in der 9. Minute zur ersten großen Chance in der Partie. Danach entfaltete unsere Mannschaft ihr Potential. In der 13. Minute erzielte Max Jenuwein das 1:0 für den FV Illertissen. Weitere Chancen blieben in der ersten Halbzeit leider ungenutzt.

Nach dem Seitenwechsel wurde dann der FC Deisenhofen immer gefährlicher, ohne aber zu einer zwingenden Torchance zu kommen. Nach dieser kurzen Drangphase übernahm Illertissen wieder die Initiative, versäumte es aber zu diesem Zeitpunkt das Spiel zu entscheiden. In der 84. Minute erzielte Tim Bergmiller dann endlich das erlösende 2:0.